



## Jésus et Marie dans l'art de l'Islam

Ce focus commencera par un rappel sans doute indispensable : Marie est la seule femme mentionnée avec son prénom dans le Coran, plus de trente fois, avec un profond respect, pour avoir donné naissance à Jésus. Il est lui-même cité plus d'une quinzaine de fois, et reçu dans l'Islam pour un éminent prophète, même s'il n'y est pas considéré comme divin, l'Islam n'imaginant pas non plus qu'il serait mort en croix. Quoi qu'il en soit, Jésus et Marie, loin d'être des figures absentes des arts de l'Islam, y ont suscité des images dont ce focus présentera une sélection bonne à connaître pour éviter les simplifications paresseuses concernant le rapport de l'Islam à ces deux figures fondamentales du Christianisme.

16 avril 2024

Mardi, 18h - 20h

*Sous la houlette  
de François Boespflug*

